

2014年10月1日(水)～2015年1月31日(土)

仙台エコーライオンズクラブ 年間計画

2014年	行事内容
10月23日(木)	第1259回例会 スピーカー:特定非営利活動法人 自閉症ピアリングセンターここねっと 法人センター長 黒澤 哲 様 テーマ「みんなの可能性を信じて・・・」～発達障害の現状と課題～
11月10日(月)	第1260回例会 お月見家族例会 “京都の文化にふれて” ■例会 18:00～ ■お月見会 18:30～ ■場所:仙台 勝山館
11月27日(木)	第1261回例会 スピーカー:内閣府認証NPO法人 抜苦ネット本部事務局長 永瀬 克己 様 テーマ「もうがんは怖くない」
11月30日(日)	継続アクト 仙台市野草園 植物感謝祭 ■第1部 表彰式13:00～ ■第2部 落ち葉焚き 14:10～15:10
12月11日(木)	第1262回例会 スピーカー:大震災の救援の陸海空及び海上保安庁、米軍の約10万人の指揮を執った 前 防衛庁陸上幕僚長 君塚 栄治 様 テーマ「大震災救援の指揮を執って私が学んだこと」
12月22日(月)	第1263回例会 クリスマス家族例会 ■例会 18:00～ ■クリスマス会 18:30～ ■場所:仙台国際ホテル
12月26日(金) ～28日(日)	継続アクト 第46回全国ミニバスケットボール大会宮城県予選 ■開会式 12月26日(金) ■閉会式 12月28日(日)
2015年	行事内容
1月8日(木)	第1264回例会
1月20日(火)	第1265回例会 332-C地区1R新年合同例会 ■会場:仙台国際ホテル



裏方 森 順子さん ご苦労様

PR 情報・指導力委員長 L.菊地

2007年 当クラブの事務のお手伝いをしてから7年が経過しております。
7月発行の新年度号の皆さんの挨拶の中にも、頼もしい存在、後方支援して下さった森さんに、感謝の言葉が数多く寄せられております。丁度2007年度は、CN45周年、又ZCPが選出された年に当たり、新人事務局員として大変苦労し又学ぶ事も多くあり、辛い一年目でした。特にこの3年間は、CN50周年、ガバナー擁立クラブとして、やるべき事が沢山あり、留守がちのクラブの行事・ACT・合同委員会にも裏方として積極的に参加し、若い会員の支えになって頂き 誰もが頼れる存在です。今後 会長幹事には、若い会員がなって行きますので、今後共楽しいクラブを目指して後方支援 宜しくお願い致します。

▲林孝子.LLと一緒に

ライオンズクラブ会員として

PR情報・指導力委員会より

- クラブの活動を楽しめるのはあなた次第です
- 例会は積極的に出席し会員相互の理解と交流を深める
- アクティビティには労力を惜しまず参加し盛り上げる
- 不安や解らない事は遠慮なく先輩ライオンに相談しよう

編集後記

本年度最初の会報制作を進めるにあたり、私は菊地三郎委員長や金野伸介.Lをはじめとした先輩方から会報の意義を教わりました。これまで積み重ねられた会報を手にし、さらに積み重ねていくことへの強い思いが芽生えたように感じます。次の号がより読みやすく、より楽しい会報となりますようPR情報委員の役割を果たしていきたいと思っております。 PR 情報委員 L.橋本誠一



ライオンズクラブ国際協会332-C地区 第1R3Z

仙台エコーライオンズクラブ

SENDAI ECHO LIONS CLUB

平成26年10月23日発行 第155号
仙台エコーライオンズクラブ情報委員会

編集責任者/菊地三郎

10月号



2014年7月 カナダ・トロント国際大会にて



林ガバナーを囲む会



▲2014.7.19 AER31Fにて キャビネット関係者100名が参加



▲2014.8.12 ホテルモントレにて 林ガバナーありがとう例会

目次

- 1 P ● 林ガバナーを囲む会
- 2 P ● 仙台エコーライオンズクラブ 協賛 ACT のご報告
- 3 P ● 仙台エコーライオンズクラブ アクティビティ 第12回スナッグゴルフ全国大会
- 4 P ● 姉妹クラブ台湾台北市大平獅子会 CN40周年式典
- 5 P ● 第1R3Z ガバナー公式訪問 ● 仙台エコーライオンズクラブ 嘉藤亀鶴初代会長(創立者)お墓参り
- 6 P ● 仙台エコーライオンズクラブ年間計画 ● 裏方 森 順子さん ご苦労様 ● ライオンズクラブ会員として

2014年6月1日(日)～2014年9月30日(火)

仙台エコーライオンズクラブ

協賛ACTのご報告



2014年8月23日(土)・30日(土)
9月 6日(土)・20日(土)・27日(土) 19:00～21:00
仙台天文台プラネタリウム
「オーロラを体験しよう!!」

プラネタリウムで「全天周オーロラの最新映像」が開催され、仙台エコーライオンズクラブが協賛しました。仙台市天文台は夜にも関わらず、超満員。秋の夜長に素晴らしいオーロラが舞い踊りました。



2014年6月23日(月)
女子プロレス・
仙台ガールズプロレス観戦

今年6月12日の例会にゲストスピーカーとして来て頂いた、里村明衣子選手の応援にいきました。熱戦に大興奮!また行きたい!!



2014年7月26日(土)
宮城スタジアムにてサッカー大会を共催

7月25日(金)～26日(土)、当クラブと、332複合地区、332-C地区のご支援を頂き、元ベガルタ仙台監督清水秀彦氏と、宮城スタジアムにおいて宮城県内被災地の小学生(10才以下)16チーム(230名)のサッカー大会を共催にて開催することが出来ました。多くの子供たちや父兄の笑顔に囲まれ無事に終えることが出来ました。



2014年10月13日(月・祝)
ゼビオアリーナにて、特別観戦

当クラブに、新たに入会しました鈴木英寿ライオン率いる「ヴォスクオーレ仙台」はフットサル全国リーグ「Fリーグ」に今年初参戦いたしました。10月13日にはゼビオアリーナでのvs北海道戦にて、特別観戦企画を開催。スピード感溢れるフットサルの迫力と興奮を存分に堪能しました。

2014年9月17日(水)

第1R3Z ガバナー公式訪問が開催されました



鈴木がバナーより阿部会長へ



仙台エコーLCからLCIF献金者への表彰

9月17日に第1R3Z ガバナー公式訪問が開催されました。まず、ゾーン内のクラブの三役が一同に集った三役ミーティングが行なわれ、今年度のキャビネットの方針を共有しました。真剣な意見交換が行なわれ、もっとゾーンを良くしようという雰囲気でも包まれた会議となりました。その後、式典が厳粛に執り行われました。アワードの表彰やLCIF献金者への記念品の贈呈が行なわれました。そして、最後は明るく楽しい祝宴で参加者一同とても素晴らしい時間を過ごす事ができました。副ゾーンチェアパースンの菅原博.L、ありがとうございました。



前ガバナー林昭兵Lの挨拶 祝宴にて

第1R第3Zのクラブ

- ・仙台エコーLC 会長 L.阿部善信
- ・仙台宮城野LC 会長 L.早川進一
- ・仙台南LC 会長 L.工藤治夫
- ・仙台第一LC 会長 L.渡邊晴子
- ・仙台青雲LC 会長 L.武者眞博
- ・仙台コアLC 会長 L.富田真夫

ライオンズまめ知識 「ガバナー公式訪問」とは?

国際付則第10条2項(a)に基づき、ガバナーはその任期中に必ず1回は原則として単一クラブを公式に訪問し、直接、指導監督する。2003年より、ゾーンレベルでの訪問も可能になった。



式典において鈴木俊一ガバナー挨拶



真剣に行なわれた三役会議



アワード表彰の藤堂寿光

2014年8月12日(火) 仙台エコーライオンズクラブ 嘉藤亀鶴初代会長(創立者)お墓参り

8月12日に仙台エコーLC 嘉藤亀鶴初代会長(創立者)のお墓参りを行いました。毎年欠かさずこの時期に行っている初代会長への感謝を込めたお墓参りです。それぞれが想いを込めて、現在のクラブについて報告し、感謝の気持ちを伝えました。益々素晴らしいクラブづくりを全員でおこなっていきましょう



2014年8月9日(土) 仙台エコーライオンズクラブ アクティビティ

第12回スナッグゴルフ全国大会が開催されました



日本ゴルフツアー機構主催の「第12回スナッグゴルフ対抗戦JGTOカップ全国大会」が、8月9日(土)に仙台ヒルズゴルフ倶楽部で開催され、全国の地区予選会を勝ち抜いた総勢24の小学校の選手が熱い戦いを繰り広げました。また当日は、JGTOより谷口徹プロをキャプテンとする6名のプロによるドリームチームも参加して、大会が大いに盛り上がりました。仙台エコーLCは、7月14日に仙台ヒルズGCに於いて開催された仙台エコーライオンズクラブ主催の「第2回スナッグゴルフ全国大会 支援チャリティコンペ」での収益金304,000円を支援すると共に、当日は各クラブのご協力を頂戴し、ゲームの記録員として大会をサポートし、青少年の健全な育成のために活動しました。



2014年8月23日(土)～8月26日(火)

姉妹クラブ 台湾台北市大平獅子会 CN40周年式典に参加しました



8月23日～26日にかけて、台湾台北市大平獅子会CN40周年式典へ総勢28名で参加しました。30年の長きに亘って友情を培ってきた姉妹クラブの記念すべき40周年。23日の式典は、盛大に開催されました。400名近い参加者の前で阿部善信会長は姉妹クラブの会長として祝辞を述べ、長きに亘る友情への感謝、そして記憶に新しい東日本大震災時の多大なる支援に対して改めて感謝の気持ちを表しました。そして、台北市太平獅子会の皆さんに好運と永續発展を願う記念品を贈呈しました。台湾の皆様のご熱心な歓迎とあたたかなおもてなしに、参加者一同は感心し、そして感謝をしました。ありがとうございました!



▲お世話になった林夫婦

